

No. 111/2024

Ciudad de México, 26 de agosto de 2024.

AHORA MÁS QUE NUNCA, PJCDMX FORTALECIDO: MAG. GUERRA ÁLVAREZ

Así lo subrayó el presidente del órgano judicial capitalino, quien dijo que esto es así para trascender los retos que se le ponen enfrente.

Al poner en marca la 15a Feria Nacional del Libro Jurídico del PJCDMX, aseguró que en la institución "somos un equipo, una familia".

Ahora más que nunca el Poder Judicial de la Ciudad de México (PJCDMX) está fortalecido para trascender los retos que se le ponen enfrente, afirmó el presidente de la institución, magistrado Rafael Guerra Álvarez.

Al inaugurar la 15a Feria Nacional del Jurídico del Poder Judicial de la Ciudad de México, subrayó que los integrantes del órgano judicial "somos un equipo, una familia", y aseguró que la fortaleza institucional se ve al interior y al exterior, lo cual así seguirá.

En la escalinata del edificio de Niños Héroes 132, sede de la feria, dijo que el derecho y la imprenta, dos de las más grandes creaciones de la humanidad, se conjugan en el encuentro cultural para "abonar nuestro pensamiento y el de las siguientes generaciones".

Con la presencia de la presidenta del Poder Judicial del Estado de Yucatán, María Carolina Silvestre Canto Valdés, Guerra Álvarez expresó que derecho e imprenta "nos reciben para motivar en nosotros la investigación, la formación permanente, el diálogo y el análisis que implica el derecho".

**Av. Juárez 8, Centro
Tels: 91 56 49 97
Extensión 110305
www.poderjudicialcdmx.gob.mx**

Ante consejeras y consejeros de la Judicatura, magistradas, magistrados, juezas, jueces y titulares de áreas administrativas y de apoyo judicial, trabajadores y visitantes, aseguró que el derecho es una ciencia viva en constante actualización, y planteó que a los medios digitales les faltan cientos de años para estar a la altura de la importancia cultural que ha tenido el libro.

Consideró que la tradición jurídica mexicana se forma gracias a la vocación por la lectura, el análisis y la creación de obras del pensamiento jurídico, y además se alimenta en la docencia y los fallos judiciales ejemplares que aportan juzgadores y postulantes.

Sobre la feria, el magistrado aseveró que esta se consolidó, desde 2008, como uno de los encuentros editoriales especializados más importantes del país. "Y más aún, en el espacio perfecto para promover la cultura jurídica, la cultura de la justicia, del orden público, de la certeza", agregó.

En su oportunidad, la magistrada Canto Valdés, cuya presencia en la feria obedece al centenario luctuoso de Felipe Carrillo Puerto, destacó las aportaciones del político yucateco, y planteó la necesidad mantener vigente su ideal de hacer del derecho a la justicia algo tangible y preservar su lucha por una justicia social más inclusiva.

El magistrado Guerra Álvarez; la magistrada Canto Valdés; las y los consejeros de la Judicatura Irma Guadalupe García Mendoza, Susana Bátiz Závala, y Ricardo Amezcua Galán; el oficial mayor de la institución, Sergio Fontes Granados; el director general de Anales de Jurisprudencia y Boletín Judicial, Raciel Garrido Maldonado, y el rector de la Universidad Tepantlato, Enrique González Barrera, cortaron el listón inaugural de la feria, que estará abierta hasta el próximo 6 de septiembre, en horario de 9:00 a 18:00 horas, en Niños Héroes 132, de la Ciudad Judicial.

--oo00oo--